
 

 
A fé ri das impossibilidades. Autor desconhecido 

Agora - Daisaku Ikeda 

A pessoa que não pode viver significativamente hoje não pode esperar levar uma vida brilhante amanhã . Não importando 
quais grandes planos a pessoa possa fazer, se não valorizar cada momento, será o exatamente como erguer castelos no 

ar. Todas as causas no passado e todos os efeitos no futuro estão condensados dentro do momento presente da vida. Ao 

melhorarmos ou não o nosso estado de vida neste momento, determinaremos se podemos expiar as maldades que 
causamos no passado e se seremos capazes de acumularmos a boa sorte que permanece por toda a eternidade. 

Mude – Autor Desconhecido  
Não seja um reformador, não tente dar lições aos outros e 

não os tente mudar. Se você mudar, é quanto basta como 

mensagem. Ser autêntico significa permanecer verdadeiro. 

Decisões – Autor Desconhecido 
Nunca tome uma decisão definitiva, com base numa 

tempestade passageira. Ignore as nuvens ao seu redor. 

Repita a seguinte frase: "essa também irá passar". 

Bem – Sabedoria Islâmica 

Retribui o mal com o bem, e eis, aquele entre o qual e vós houvesse inimizade, se tornaria vosso sincero amigo. 

Atração - Esther e Jerry Hicks  
Parece óbvio que a situação criativa perfeita é  realmente querer 

algo que você creia ser possível. E quando essa combinação de 

desejo e crença está presente em você, as coisas rápida e 
facilmente serão expandidas em sua experiência. Mas quando você 

quer algo que não acredita ser possível, quando você mantém o 

desejo por algo pelo qual não tem expectativa – embora um 

desejo forte o bastante possa sobrepujar uma crença frágil – ele 
não desabrocha facilmente, pois você não está permitindo-o em 

sua experiência atual. Como um ímã, você está atraindo 

pensamentos, pessoas, eventos, estilos de vida – tudo o que você 
está vivendo. Assim, quando você vê as coisas como elas são, 

você atrai mais delas. Mas quando você vê as coisas como você 

gostaria que elas fossem, você as atrai como você gostaria que 
elas fossem. Por causa disso quanto melhor elas são, melhores 

ficarão; ou quanto piores forem, piores ficarão. 

Autêntico - Osho 
Lembre-se: seja fiel à sua voz interior. Ela poderá 

conduzi-lo ao perigo, pois então vá ao perigo. Porém, 

olhe sempre: a coisa mais importante é o seu ser. Não 
permita que os outros o manipulem ou o controlem - e 

eles são muitos; toda a gente está pronta para o 

reprimir, toda a gente está pronta para o mudar, toda 

a gente está pronta para lhe dar uma direção que 
você não pediu. Toda a gente lhe dá um guia para a 

sua vida. O guia existe dentro de si, você transporta a 

sua marca interior. Ser autêntico significa ser fiel a si 
próprio. É um fenômeno muitíssimo perigoso; são 

raras as pessoas que o fazem. Mas sempre que as 

pessoas o fazem, elas conseguem. Elas conseguem 
uma beleza tal, uma graça tal, um contentamento tal 

que não pode ser imaginado.  

Mente - Sakyamuni 

Para se ter boa saúde, para trazer a 

verdadeira felicidade a família, para trazer 
paz a todos, deve-se disciplinar e controlar 

a própria mente. Se um homem puder 

controlar a mente, poder encontrar o 
caminho da Iluminação, e toda sabedoria e 

virtude a ele virá o com naturalidade. 

Chuva – Autor Desconhecido 

Uma gota de chuva caiu de uma nuvem de primavera e, vendo a grande 

extensão do mar, sentiu vergonha. “Onde está o mar e onde estou eu?”, 
refletiu. “Comparada com ele, na verdade, eu não existo”. Enquanto se 

julgava assim, com desdém, uma ostra a tomou em seu regaço e o Destino 

lhe deu forma em sua trajetória, de maneira que uma gota de chuva se 
converteu, finalmente, em uma famosa pérola real. Foi exaltada porque foi 

humilde. Chamando à porta da extinção, tornou-se existente. 

Uma pequena ajuda é 

melhor que muita pena. 

Provérbio Celta 

A vida é em parte o que nós fazemos dela, 

e em parte o que é feito pelos amigos que 

nós escolhemos. Tennessee Williams  

Não há bem nem mal. O 

pensamento é que faz o 

bem e o mal. Shakespeare 

O otimismo é como 

a saúde da 

alma. W. James 

Paz – Eileen Caddy 

Sinta-se em perfeita paz. Não se esforce para entender o que está além da sua compreensão. Quando Eu quiser lhe 
transmitir algo, Eu o farei sem que você precise se esforçar e lançarei a luz da verdade sobre a mensagem. Ela lhe será 

revelada e você não terá dúvidas sobre seu significado. Quando Eu digo que a vida é fácil, é exatamente isso que Eu quero 

dizer. Existe esforço demais na vida; como é que se pode ter paz se é necessário se esforçar o tempo todo? Deixe que a 
Minha paz, que supera toda compreensão, o preencha e o envolva, pois quando você tem paz interior, você reflete essa 

paz para o seu exterior e todas as almas que você encontrar se sentirão em paz também. Não permita que nada o 

perturbe ou entristeça. Saiba simplesmente que tudo está nas Minhas mãos e que tudo vai muito bem. Portanto, eleve seu 
coração em profundo amor, admiração e gratidão, e viva seu dia em paz. 

Calma – Dalai Lama  
As grandes mudanças começam em cada 

pessoa; a base para a paz mundial é a calma 

interior e a paz no coração de cada indivíduo. 
Cada um de nós pode contribuir. 

Valor – Augusto Cury 
Você precisa conquistar aquilo que 

o dinheiro não compra. Caso 

contrário, será um miserável, ainda 
que seja um milionário. 

Momento - Masaharu Taniguchi 
Não se pode colher nada antes que 

amadureça. A fruta colhida verde é 

azeda ou amarga e não faz bem à 
saúde. 

Jardins – Padre Fábio de Melo 
Fico pensando que podemos descobrir jardins em lugares que consideramos impróprios. Os jardineiros sabem disso. 

Amam as flores e por isso cuidam de cada detalhe, porque sabem que não há amor fora da experiência do cuidado. A cada 

dia, o jardineiro perdoa as suas roseiras. Sabe identificar que a ausência de flores não significa a morte absoluta, mas o 
repouso do preparo. Quem não souber viver o silêncio da preparação não terá o que florir depois... Precisamos aprender 

isso. Olhar para aquele que nos magoou, e descobrir que as roseiras não dão flores fora do tempo, nem tampouco fora do 

cultivo. Se não há flores, talvez seja porque ainda não tenha chegado a hora de florir. Cada roseira tem seu estatuto, suas 
regras... Se não há flores, talvez seja porque ninguém tenha dado atenção necessária para o cultivo daquele jardim. 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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